

## **Stadtrat der Stadt Zwickau**

6. Wahlperiode

### **Anfrage**

von Herrn Christopher Kühn

aus der Sitzung des Bau- und Verkehrsausschusses am 04.11.2019

### **StR Kühn - Windbergstraße**

**StR Kühn** bezieht sich auf die Problematik der Fahrtrichtung der unteren Windbergstr. zwischen Marienthaler Str. und der Julius-Seifert-Str. Er beschreibt, dass der Straßenabschnitt der unteren Windbergstr. zwischen Marienthalerstr. und Julius-Seifert-Str. grundhaft erneuert worden sei. Auffällig sei allerdings, dass dieser Abschnitt wenig befahren wird.

Bürger hätten ihm mehrfach die Frage gestellt, ob es nicht Sinn macht, die Fahrtrichtung der Einbahnstraße umzukehren.

Grund der Überlegungen sei, dass es zu häufigen Unfallgefahrensituationen beim herausfahren aus der Windbergstraße auf die Marienthalerstraße komme, weil schlechte Einsehverhältnisse dazu zwingen würden, dass man leichter auf die Marienthalerstr. Auffährt, um anfahrende Fahrzeuge von links überhaupt sehen zu können.

Damit sei eine Überquerung der Marienthaler Str. oder das Linksabbiegen in diese zu hoch frequentierten Zeiten problematisch, so **StR Kühn**.

Als Lösungsansatz schlägt er den Tausch der Einbahnstraßenrichtung auf der Windbergstraße vor, welcher zu einer möglichen Entlastung der Acricolastr./Julius-Seifert-Str. führe, weil dann eine direkte Zufahrt zum Wohngebiet besteht.

**StR Kühn** möchte daher wissen, warum das untere Teilstück der Windbergstraße als Einbahnstraße genutzt werden muss. Er fragt, ob die gemachte Anregung umsetzbar ist.

Eine schriftliche Beantwortung wird zugesichert.